

tro au bout du bras d'un homme qui a la main amputée?

REPONSE. — Vous pouvez trouver cet appareil chez tous les marchands d'appareils orthopédiques et notamment chez "The Chandler & Mills Co.", 63 Beaver Hill Hill, à Montréal.

DEMANDE. — J. P. P. — Dans le courant du mois d'août dernier, j'ai loué un logement à partir du 13 septembre 1905 au 1er mai 1906, sans bail. A la fin d'avril dernier, j'ai rencontré mon propriétaire; il ne m'a pas demandé si je gardais le logement, ni je lui en ai parlé; alors j'ai continué à habiter le logis. Le 17 mai dernier, mon propriétaire, m'avisé qu'il désire prendre possession de sa maison le 17 juin courant. Peut-il m'obliger à lui livrer à cette date? Ai-je le droit de garder le logement jusqu'en mai 1907.

REPONSE. — Si vous n'avez pas de bail et que vous payez au mois, le propriétaire n'est tenu de vous prévenir qu'un mois à l'avance. Si vous habitez Montréal, ce serait difficile.

66. — DEMANDE — FLUET. — Vous m'obligeriez beaucoup en disant quel est le secret de devenir gras. Je suis âgé de vingt-quatre ans et depuis six ou sept ans mon poids a toujours été le même, soit: cent-quinze livres.

REPONSE. — Reportez-vous à la réponse No 46 parue le 14 juin dernier. Vous y trouverez renseignements demandés.

67. — DEMANDE. — CANADIEN. — Auriez-vous l'obligeance de me dire quelles peuvent être les causes de la consommation lorsqu'elle n'est pas héréditaire; si elle peut être guérie?

REPONSE. — Il y a plusieurs causes qui engendrent la consommation. L'alcoolisme, la misère, la débilité sont des causes physiologiques. Mais c'est encore la contagion par l'introduction dans l'organisme humain du bacille tuberculeux qui est le principal motif de l'origine de la consommation.

La tuberculose pulmonaire, appelée consommation peut fort bien se guérir si elle est traitée dès le début, à l'aide d'une médication convenable.

68. — DEMANDE. — CARMEN. — Le "Journal pour Tous" est une œuvre humanitaire, et je vous souhaite tous les succès. Voici une demande que j'adresse à l'oracle:

Une famille frappée de la diphtérie en janvier dernier, vivant dans une petite maison, (11) personnes), mal aérée, aucune notion d'hygiène, ont toutes été bien malades un mois durant — puis un peu de mieux. — puis de nouveau bien malades. 1o Doit-on penser que c'était encore la diphtérie?

2o. Peut-on contracter cette maladie plusieurs fois dans sa vie?

3o. Cette famille n'ayant jamais été désinfectée, peut-on redouter leur voisinage?

REPONSE. — 1o. Non; 2o. Non; 3o. Oui, si elle a eu une maladie infectieuse.

Pour pouvoir vous répondre d'une façon convenable, il faudrait connaître les principales manifestations du mal dont ils souffrent.

La diphtérie est une affection insidieuse très grave, qui entraîne généralement la mort, si ceux qui en sont atteints ne sont pas soignés dès le début à l'aide d'injections sous la peau de sérum de Roux.

J'ajoute que si le médecin n'intervient pas de suite d'une façon sérieuse, la mort s'ensuit fatalement.

69. — DEMANDE. — ARTHUR. — On me dit qu'on peut connaître le caractère d'une personne par la marche. Pourriez-vous me renseigner sur ce sujet, puisque vous connaissez tout?

REPONSE. — On admet que la manière de marcher peut servir d'indication dans l'appréciation du caractère des individus.

Voici ce qu'en disent les adeptes:

Il y a quatre sortes de pas. Les petits pas précipités appartiennent aux gens superficiels, aux pessimistes, aux intellectuels et aux femmes frivoles. Les petits pas lents désignent les âmes simples, sereines. Les grands pas lents marquent la volonté réfléchi, le calcul opiniâtre. Les grands pas rapides indiquent, la décision, l'humeur batailleuse, l'esprit combatif.

Les gens entreprenants, confiants en eux-mêmes, décidés, marchent droit en frappant le sol du talon; les gens rusés, traités, diplomates,

décrivent des courbes sinuoses; les découragés, les mélancoliques traînent les pieds; les énarçiques tendent le jarret; les nonchalants se dandinent et les timides rasent les murs.

Les femmes pousseuses décrivent des courbes.

70. — DEMANDE. — GRICHEUX. — Je suis âgé de 27 ans et depuis à peu près 10 ans je grinche des dents toute la nuit sans que cela m'a ennuie, ou que je m'en aperçoive, mais ce qui est plutôt désagréable pour ma femme.

Pourriez-vous m'indiquer un moyen de remédier à cela?

REPONSE. — Ne buvez pas de thé, de café, ni d'alcools et tous les soirs avant de vous coucher, prenez une douche froide.

71. — DEMANDE. — ALLE L. R. GENEST. — La crème de beauté dont vous avez parlé dans le "Journal pour Tous" peut-elle être appliquée sur le visage aussitôt préparée?

REPONSE. — Oui, cette formule peut être exécutée par tous les pharmaciens et la pommade peut être appliquée de suite après.

72. — DEMANDE. — A MATRASSE. — J'ai un terrain clôturé en bois; les petits animaux, comme les volailles, les petites chèvres, y rentrent et dévastent tout mon jardin. J'aimerais savoir si j'ai droit au dommage ou non? Le propriétaire de ces animaux a-t-il le devoir de renfermer ses animaux?

REPONSE. — Il est d'abord nécessaire que la clôture soit en bon état, puis si les animaux continuent à passer dans votre jardin, vous pouvez obliger le propriétaire de ces animaux à vous dédommager. Il est responsable.

73. — DEMANDE. — DEMOISELLE C. D. — Vous avez donné sur la "Presse" un petit traité sur la langue, indiquant la définition de sa forme. La voix n'est-elle pas aussi un indice des sentiments? Peut-on reconnaître le caractère des individus par le son et le ton de la voix? il y a autant de timbres de voix qu'il y a de personnes douées de la parole. Quand j'entends pour la première fois, la voix d'une personne, j'en saisis le son et le ton; une voix douce et calme; une voix rude et brève me glace. Si la voix est un indice du caractère et de l'âme, ce sera un avantage connu à tous ceux qui possèdent l'ouïe, tandis que celui de la langue n'est guère qu'à la portée du médecin ou des intimes, et encore...

REPONSE. — On prétend que l'on peut connaître le caractère des personnes par le timbre de la voix, mais c'est un peu osé d'affirmer cela? La voix peut se modifier à volonté et alors l'appréciation devient sujette à des erreurs. Tandis que le nez, les yeux, la langue, les lèvres, etc. ne peuvent pas être modifiés dans leur structure.

Pour la voix, voici ce que l'on en dit: Une voix aiguë, plaintive, révèle une âme faible, compatissante; une voix grave, forte, uniforme, un esprit solide, un caractère égal et ferme, sans dureté. Une voix haute, à timbre criard, ainsi qu'une voix basse et rude, indiquent un esprit difficile, un caractère hautain, peu aimable; une voix sonore et douce se rencontre souvent chez une personne affectueuse, bienveillante et d'un caractère agréable. La voix double, c'est-à-dire une voix de basse et soprano dénote un caractère double et changeant, un esprit peu solide. Quand la voix va toujours en montant, elle désigne une personne facile à s'emporter quand elle va en baissant, elle désigne, au contraire un caractère faible, sujet au découragement. Les fréquents changements de ton indiquent de l'incertitude dans l'esprit et le caractère.

74. — DEMANDE. — DIXI. — J'ai un contrat d'achat d'une propriété ici, passé devant notaire le 11 juillet 1901, et enregistré le 20 juillet même année, par lequel je dois payer à Dame XXX, veuve de ZZ, cent piastres par année; le cinquantième paiement devient dû le 11 juillet prochain.

L'acte ne mentionne pas de paiement à ordre, c'est-à-dire que j'ai toujours payé à elle-même par le passé.

Cette dame s'est donnée à son neveu, le 8 mars 1905, par acte enregistré le 10 du même mois, même année. J'ai encore six paiements de cent piastres chaque à faire.

Maintenant, les deux parties sont en difficultés, chacune d'elles réclame des paiements.